

Schulleben: Schulfahrten international

Jugendbegegnungsreise nach Israel

In Kooperation mit der Brücke Recklinghausen und dem Landschaftsverband Westfalen-Lippe nahmen vom 06. bis zum 13.11.2018 15 Schülerinnen und Schüler des Gymnasium Petrinum in Begleitung von Frau Binding und Frau Matzke gemeinsam mit Jugendlichen der Wolfgang-Borchert Gesamtschule in Recklinghausen an einer Jugendbegegnungsreise nach Israel teil. Neben dem intensiven Austausch und gemeinsamen Projekten mit Schülerinnen und Schülern aus Akko, der Partnerstadt Recklinghausens, besuchten sie dabei viele historische, kulturelle und politische Zentren Israels. Ein Empfang beim Bürgermeister der Stadt Akko, Schimon Lankri, gehörte ebenso dazu wie der

Besuch der Bergfestung Masada am Toten Meer oder der internationalen Holocaust Gedenkstätte Yad Vashem. Insbesondere aber die intensive Begegnung mit unseren Partnern an der Terra-Santa School in Akko, die uns im vergangenen Mai in Recklinghausen besucht hatten, stellte einen wesentlichen Teil dieser Reise dar. Diese regelmäßigen direkten, persönlichen Kontakte zwischen beiden Schulen machen eine gelebte, ja mit Leben gefüllte Partnerschaft aus. Wir freuen uns mit dieser Reise zur Verständigung der Kulturen und einer Stärkung auch der Städtepartnerschaft Recklinghausens und Akkos beigetragen zu haben.

Adela Binding

